



# Actividad reciente en cárcavas de Marte

ESP\_020661\_1440



HIGH RESOLUTION IMAGING  
SCIENCE EXPERIMENT  
UAHRISE.ORG/ES



Cárcavas como estas que vemos en la imagen se encuentran en muchos cráteres de las latitudes medias del planeta Marte. Los cambios en las cárcavas se vieron por primera vez en las imágenes de la Mars Orbiter Camera en el año 2006, y el estudio de esta actividad ha sido una de las grandes prioridades de la HiRISE. Ahora se conocen muchos ejemplos de nuevos depósitos en las cárcavas. Esta imagen muestra un nuevo depósito en el cráter Gasa, al Sur de las latitudes medias. El depósito tiene un distintivo color azul en las imágenes de color mejorado. Esta imagen fue tomada en la primavera del hemisferio Sur, pero el flujo que formó el depósito ocurrió en el invierno anterior.